
Seigneur, apprends-nous à espérer. 

 

Espérer, c'est faire confiance en l'avenir, 

s'en remettre "à la grâce de Dieu", c'est à dire à ce qui vient, 

par les autres, par les événements. 

Espérer, c'est accepter de se laisser faire 

et de naître en toute rencontre. 

Celui qui espère ose s'en remettre à l'autre. 

L'espérance est un geste qui nous engage 

dans une partie risquée dont nul ne sait l'issue. 

Seigneur, devant toi, avec toi, je dis "oui" à l'inconnu de la vie. 

Jean-Yves Bazion 

 


